Medienmitteilung





Zum 11. Mal «Kids' Day – Race and Charity» an den Pferderennen in Zürich-Dielsdorf mit Stuten-Derby, Marathon-Flachrennen, grosser Tombola, «After Race-Konzert» und speziellen Attraktionen für Kinder und Familien

Dielsdorf, 15. August 2019 - Der am kommenden Samstag, 17. August 2019, bereits zum 11. Mal stattfindende Kids' Day auf der Parkrennbahn Zürich-Dielsdorf verspricht Highlights am laufenden Band. Sportlich stehen das Stuten-Derby, in welchem die dreijährigen Vollblut-Ladies ihre Königin küren, sowie das Silberblaue Band von Zürich für die Marathon-Spezialisten im Mittelpunkt. Im Rahmen eines neuen Konzepts möchte der Rennverein Zürich Jung und Alt auf der Parkrennbahn Zürich-Dielsdorf begrüssen.

Auf die kleinen Gäste wartet auf der idyllischen Pferderennbahn im Zürcher Unterland ein unvergesslicher Samstag-Nachmittag mit Ponyrennen und unzähligen Kinderattraktionen wie Traumdoktoren, Gratis-Ponyreiten, Wettbewerben, Fun Park und diversen Spielen. Für alle Rennbahnbesucher gibt es neben Wettspass in den sieben Pferderennen eine fantastisch ausstaffierte Tombola mit 300 Sofortpreisen und 5 Hauptpreisen im Gesamtwert von über 10'000 Franken. Getreu dem Kids' Day-Motto «Race and Charity» fliesst der Erlös der Tombola zu 100 Prozent der Stiftung Theodora zu, welche sich für Kinder in Spitälern und Kinder mit einer Behinderung einsetzt.

Die dreijährigen Vollblut-Ladies suchen im Stuten-Derby ihre Königin

Das Stuten-Derby, wie der «36. Prix de Diane der Horse Park Zürich – Dielsdorf AG und der Belmond Racing Stables» in der Rennsport-Szene genannt wird, ist mit einer Preisgeldsumme von 20'000 Franken das Highlight des Tages. In diesem klassischen Flachrennen für dreijährige Stuten geht es darum, die Königin des Vollblut-Jahrgangs 2016 zu küren. Als Favoritinnen werden die vor Ort von Karin Suter-Weber trainierte High Hope (nomen est omen?) sowie das aus Avenches anreisende Duo Thalissa/Look alike aus dem Quartier von Claudia Erni und Soraya von Trainerin Christina Bucher gehandelt. Doch auch die in Dielsdorf von Andreas Schärer vorbereitete Pacamara hat ihre Chance, genau wie die vom Champion-Trainer Miro Weiss gesattelten Arrincton und Nina S, die in Urdorf zu Hause sind.

Bei den Jockeys ist die Schweizer Elite gefordert: Der in der Flach-Statistik führende Dennis Schiergen (12 Siege) reitet High Hope, sein aktuell härtester Gegner, Tim Bürgin (11 Siege), geht mit Look alike an den Start und der mit 8 Siegen drittplatzierte Clément Lheureux, seines Zeichens Champion-Jockey 2017, hat Pacamara als Partnerin. Miro Weiss' Stalljockey Milan Zatloukal, der am Samstag mit Arrincton antritt, hat dieses Jahr bislang zwei Siege auf seinem Konto. Die anderen vier Stuten haben ausländische Jockeys: Fergus Sweeny (Nina S) ist in England aktiv, Mickaël Forest (Thalissa) und Franck Panicucci (Soraya) in Frankreich.

Im Galopp-Marathon ist Revanche angesagt – Schimmel gegen Füchse

Über 3000 Meter ist im Flachrennen um das Silberblaue Band von Zürich viel Stehvermögen verlangt. In diesem Grossen Preis der Lieferanten und Partner der Horse Park Zürich-Dielsdorf AG sind bis auf Bimini Twist, der in Avenches die diesjährige Etappe der französischen Rennserie «Défi du Galop» gewonnen hat, und Samurai (Jockey Club-Sieger 2017) die stärksten Ausdauer-Spezialisten aus Schweizer Trainingsquartieren mit dabei. Allen voran der hochklassige Malkoboy, der noch gegen keinen der Gegner

Medienmitteilung





vom Samstag bisher den Kürzeren gezogen hat und vor drei Monaten in Paris auf Gruppe-II-Ebene hervorragender Vierter wurde. Dort ging es ebenfalls über 3000 Meter. Die lange Distanz kommt auch Sweet Soul Music – wegen ihrer speziellen Farbe und Zeichnung von allen «Blondie» genannt – entgegen. Die Fünfjährige trägt ein verlockendes Gewicht und kann dem 5.5 Kilo mehr schleppenden Malkoboy im vierten Duell erstmals ein Schnippchen schlagen. Doch auch der sich immer weiter verbessernde Frontrunner Vardak, oder der Vorjahressieger Zambeso sind hoch interessante Kandidaten. Etwas schwieriger sieht es auf dem Papier für Fiesta und Le Colonel aus.

Ein interessantes Detail am Rande: Es laufen in diesem Rennen nur Schimmel und Füchse, wobei die Schimmel mit vier gegen zwei klar die Oberhand haben.

Hochkarätiges Rennprogramm mit weiteren Flach-, Jagd- und Pony-Rennen

Der Renntag beginnt mit einem speziellen Pony-Trabrennen, für das extra sechs Ponys der Rasse «Gotlandsruss» aus Avenches anreisen. Wie auch später in den drei Pony-Galopprennen sind Kinder die «Piloten» im Sulky, respektive im Sattel. Am Nachmittag gibt es neben dem Stuten-Derby und dem Silberblauen Band fünf weitere Flachrennen (darunter ein Ausbildungsrennen für Nachwuchsreiter) sowie ein Jagdrennen auf der im Frühling frisch renovierten Hindernisbahn im Innenraum. 4300 Meter gespickt mit 15 Hindernissen warten auf die sechs Paare.

Wetten sind bereits ab einem Einsatz von 2 Franken möglich – so ist neben den speziellen Attraktionen für die Kinder und einem vielfältigen kulinarischen Angebot Spass für die ganze Familie garantiert.

Rahmenprogramm

Neben den Pferderennen sorgen eine grosse Tombola mit 300 Sofortpreisen, die Traumdoktoren der Stiftung Theodora, eine vielseitige Festwirtschaft, gratis Ponyreiten für die Kids und weitere Angebote für Unterhaltung. Die Rennbahn ist ab 11.30 Uhr geöffnet. Mehr Informationen und Ticketangebote auf der Webpage des Rennvereins Zürich. Der Eintritt für Kinder bis 16 Jahre ist gratis.

After Race Konzert

Im Anschluss an das offizielle Rennprogramm findet auf dem Gelände des Horse Park ein «After Race Konzert» mit <u>René Bisang</u> und <u>ChueLee</u> (Christian Duss) statt. Konzerteintritt frei, Grill und Barbetrieb.

Pferderennen Zürich-Dielsdorf - Wetten, dass es spannend wird?

Wir bedanken uns bei unseren Partnern und Sponsoren

Medienmitteilung





Über die Stiftung Theodora

Die <u>Stiftung Theodora</u> verfolgt seit 1993 das Ziel, den Alltag von Kindern im Spital und in spezialisierten Institutionen mit Freude und Lachen aufzuheitern. Heute organisiert und finanziert die als gemeinnützig anerkannte Stiftung jede Woche den Besuch von 61 Profi-Artisten in 35 Spitälern und 29 Institutionen für Kinder mit Behinderung in der Schweiz. Jährlich schenken die Theodora-Künstler als Traumdoktoren schweizweit Lachen und Momente des Glücks auf über 100'000 Kinderbesuchen.

Über den Rennverein Zürich

Der Rennverein Zürich bezweckt die Förderung des Pferdesportes insbesondere durch die Veranstaltung von Pferderennen. Er ist verantwortlich für die Organisation und Durchführung der Pferderennen Zürich – Dielsdorf. Zusammen mit der Horse Park Zürich – Dielsdorf AG betreibt und unterhält er das Pferdesportzentrum. Weitere Informationen unter: www.pferderennen-zuerich.ch

Ihre Kontakte

Rennverein Zürich, Vorstand Barbara Heller Tel. +41 79 423 28 30 info@pferderennen-zuerich.ch Rennverein Zürich, Medienservice Markus Monstein Tel. +41 79 470 88 42 medien@pferderennen-zuerich.ch Stiftung Theodora
Nathalie Güdel, Kommunikation
Tel.: +41 62 889 19 25
kommunikation@theodora.org